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Дорогие читатели!
Продолжается подписка на Шебекинскую рай-

онную газету «Красное знамя» на 2-е полугодие 
2018 года.

Стоимость подписки 555 рублей 84 копейки.
Для инвалидов первой и второй групп установ-
лена льгота, им подписка на газету обойдется в 
488 рублей 76 копеек. 

Подписку можно оформить в отделениях свя-
зи  и у почтальонов.

Шебекинцы также могут подписаться на газету 
«Красное знамя» в ее редакции всего за 228 рублей. 
В этом случае читателям нужно будет регулярно 
приходить в редакцию по адресу: город Шебекино, 
улица Московская, 17, и получать там газету.

Мы рады своим читателям

Прозвучал звонок последний

Ярким и волнующим 
праздником стал день 
последнего звонка в 
городской школе N1.

Все внимание выстроив-
шихся на торжественную 
линейку ребят, учителей и 
родителей было устремле-
но на выпускников - уча-
щихся трех одиннадцатых 
классов. Их встречали бур-
ными аплодисментами, ког-
да они проходили парадной 
колонной. Красивые и на-
рядные, с алыми лентами 
через плечо и  букетами 
цветов в руках. Радостные 
и немножко грустные…  

С теплыми словами 
приветствия к ним обра-
тился глава администра-
ции Шебекинского райо-
на С. В. Степанов.

- Поздравляю выпускни-
ков с праздником, началом 
нового этапа жизни, - ска-
зал Сергей Владимирович. 
-  Желаю им успешно сдать 
экзамены, найти свое при-
звание и достойное место 
в жизни. Будьте благодар-
ны своим учителям и ро-
дителям. Они многому вас 
научили, отдали вам части-
цу своей души.

Заместитель  губер-
натора Белгородской 
области Н. Н. Зубарева 
поздравила всех с окон-
чанием учебного года. 

- Для выпускников от-
крывается дверь во взрос-
лую жизнь, они стали са-
мостоятельными людьми, 
- подчеркнула Наталия Ни-
колаевна. - Хочу пожелать, 
чтобы принимаемые ими 
решения были верными, 
чтобы их жизнь сложилась 
удачно и правильно.

С нескрываемым волне-
нием выступала директор 
школы N1 И. А. Вялова,  
она торжественно вру-
чила одиннадцатикласс-
никам грамоты за дости-
жения в учебе, спорте, 
творческой и обществен-
ной деятельности. 

Звучали пожелания 
доброго и успешного 
жизненного пути выпуск-
никам, искренние слова 
признательности люби-
мым учителям. Перво-
классники подарили 
выпускникам замечатель-
ный концерт. Одиннадца-
тиклассники также пока-
зали свои яркие таланты. 

Честь дать последний зво-
нок выпала лучшим ученикам 
школы. Пары выпускников 
закружились в вальсе. Из их 
рук в небо взмыли разноц-
ветные шары.  День был уди-
вительным и незабываемым.

Ю. ТРОФИМОВ. 
Фото автора. 

Приглашает праздник детства
1 июня – Международный день защиты детей. 

В Шебекино по этому поводу пройдет праздник. 
На площади городского Дворца культуры в 10 
часов состоится конкурс рисунков на асфальте 
«Нарисуйте лето!», будет работать площадка би-
блиотечных развлечений, пройдет акция «Книжная 
улыбка», в 10 часов 30 минут – концертно-игровая 
программа «Радужное настроение».

В этот день Центр культурного развития также 
порадует своих юных друзей. В  10 часов здесь 
пройдет концертно-игровая программа «Машина 
времени», с 11 часов начнут работать детские пло-
щадки «Угадай  мелодию!», «Игры нашего двора», 
«Открытие летних чтений», «Веселые старты».

Молодые семьи Центр культурного развития 
приглашает принять участие в конкурсе «Бал коля-
сок», любителей велогонок ждет на соревнования 
«Крендель - 2018». Заявки на участие в конкурсе 
принимаются по телефону: 54-2-64, условия кон-
курса размещены на сайте ЦКР.

Семейный конкурс «Бал колясок» начнется на от-
крытой площадке ЦКР в 17 часов, гонки на роликах, 
велосипедах и самокатах «Крендель - 2018» - в 17 
часов 30 минут. В 17 часов 30 минут состоится празд-
ничный концерт «Главное на свете – это наши дети», 
в 20 часов 30 минут – молодежная дискотека.

Р. ТРОФИМОВ.

Для обеспечения безопасности 
людей на водоемах 

Глава администрации Шебекинского района 
С. В. Степанов подписал распоряжение об обе-
спечении безопасности людей и укреплении 
правопорядка на водоемах Шебекинского района 
в 2018 году. Это сделано в целях охраны жизни 
людей и предупреждения несчастных случаев на 
водных объектах.

Распоряжением утверждены перечень пляжей 
и мест, определенных для массового  отдыха на-
селения на водоемах, планы мероприятий для 
взаимодействия сил и средств по обеспечению 
безопасности людей на водоемах. Главам адми-
нистраций городского и сельских поселений ре-
комендовано провести водолазное обследование 
и очистку дна акваторий пляжей и мест массового 
отдыха на водоемах, организовать оборудование 
этих мест в соответствии с требованиями правил 
охраны жизни людей на водных объектах.

Контроль за исполнением распоряжения воз-
ложен на заместителя главы администрации Ше-
бекинского района - секретаря Совета безопас-
ности Р. А. Дрокина. 

Т. ЮРЬЕВ.
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На районной Доске почета

Говоря о качестве, я 
ничуть не преувеличиваю. 
После разговора с дирек-
тором компании Юрием 
Владимировичем Лицав-
киным мы вместе прое-
хали к Ржевской школе, 
ремонтом которой зани-
маются строители.

Часть школы отделе-
на от классов, где еще 
продолжаются занятия, 
и находится в разгаре 
ремонта. Некоторые из 
помещений переплани-
руются в соответствии 
с новыми требованиями 
к учебным заведениям.  
Идет цементная стяжка 
полов в кабинетах и ко-
ридоре, отделочники за-
нимаются штукатурными 
работами. 

Я не строитель, но в свое 
время несколько лет рабо-
тал в строительной органи-
зации. Этого достаточно, 
чтобы объективно оценить 
качество уже выполненных 
работ. В том числе и часть 
тех, которые актируются 
как скрытые и объективно 
оценить их в натуре при 
сдаче объекта не предста-
вится возможным.

Несмотря на очень ко-
роткую историю своего 
существования, компания 
«МАКСАНГ» уже успела 
оставить после себя за-
метный след не только 
в районе и городе, но  и 
за их пределами. До-
статочно только сказать, 
что в прошлом году ею 
отремонтировано три-
надцать фельдшерско-
акушерских пунктов. 
Строители знают, что та-
кие работы малоприбыль-
ные, и за них берутся не 
очень охотно. Тут много 
мелочевки, которая за-
нимает время и не при-
носит особого дохода. В 
проектах на ремонт ста-
рых помещений нередко 
упускаются те или иные 
виды работ, которые при 
обследовании здания 
трудно выявить. А это до-
полнительные расходы, 
которые далеко не всегда 
возмещаются заказчиком. 
Плюс разбросанность 
объектов по району. А это 
дополнительные наклад-
ные расходы. И, тем не 
менее, тринадцать ФАПов 
получили вторую жизнь.

Кстати, при конкурсном 
распределении заказов 
медики предпочитают 
фирму Ю. В. Лицавкина. 
В медицинских учреж-
дениях качество строи-
тельных работ в силу 
специфики их функцио-
нирования приобретает 
особое значение. Отсюда 
в «наборе» уже сданных 
объектов - ремонт и бла-
гоустройство Дома для 
престарелых и инвалидов 
и благоустройство его 
территории, ремонт части 
корпусов ЦРБ, медпункта 

в селе Графовка, Дома 
престарелых в Старом 
Осколе и уже названные 
ФАПы.

Не меньшие требования 
к качеству работ предъ-
являются при ремонте 
объектов образования. 
И здесь к строителям 
этой фирмы, по словам 
ее директора, претензий 
нет. В настоящее время 
строители компании ра-
ботают, как я уже гово-
рил, в Ржевской школе, 
которую должны завер-
шить к началу августа, 
ремонтируют помещения 
под создаваемые офисы 
врачей общей практики, 
работают и за пределами 
района.

Успех фирмы во многом 
объясняется квалифика-
цией и добросовестно-
стью персонала. Прак-
тически все - настоящие 
профессионалы своего 
дела. В Ржевской школе 
я наблюдал за работой 
отделочниц Ирины Куз-
нецовой и Ларисы Ва-
сильевны Прокоповой. 
Скупые и точные движе-
ния  инструментом при 
затирке штукатурки у 
Кузнецовой и идеально 
ровная поверхность по-
сле ее обработки. Лариса 
Васильевна отделывала 
откосы оконных проемов. 
Насколько это непростая 
работа, знают, наверное, 
только отделочники. Но и 
здесь со стороны, будто 
никаких особых усилий. 
Все делается быстро и 
качественно. Рядом ра-
ботали плиточники. Укла-
дывали половую плитку. 
И тоже - размеренные, 
точные движения и иде-
ально ровная дорожка 
только что уложенной 
плитки. Просто здорово. 
При этом надо учесть, что 
школа строилась в совет-
ское время из бетонных 
блоков. И, мягко говоря, 
не совсем качественно. 
И теперь отделочникам 
приходится выравнивать 
неровности на стенах.

А говоря о лучших своих 
сотрудниках,  Юрий Вла-
димирович в первую оче-
редь назвал главного ин-
женера Виктора Петровича 
Шелкоплясова и началь-
ника производственно-
технического отдела Окса-
ну Васильевну Мочалину. 
Организация производства, 
обеспечение необходимой 
документацией, контроль 
за выполнением заданий 
- это их обязанность. И о 
том, что они с нею справ-
ляются, даже говорить нет 
нужды. Итоги работы сами 
говорят за себя.

Не секрет, что у многих 
строительных организа-
ций характер работ боль-
ше отличается сезон-
ностью. Зимой заказов 
обычно меньше. У ООО 

Общество с ограниченной ответственностью «Строительная компания «МАКСАНГ» существует всего 
три года. Но за это время строители организации успели зарекомендовать себя как коллектив, вы-
полняющий строительные работы с высочайшим качеством и в установленные сроки. А новым дости-
жением строителей стало занесение этого коллектива на районную Доску почета.

Новые задачи

«СК «МАКСАНГ» работы 
хватает круглый год. По 
словам директора, за три 
года работающим в фир-
ме ни разу не удалось 
выбраться в отпуск. Дело 
- в первую очередь. При 
этом никто не покинул 
свою организацию. Тако-
го слова, как текучесть, 
здесь не знают. Как не 
знают и слова «пьянство». 
При существующем ре-
жиме работы заниматься 

глупостями некогда.
 Вот на всем, о чем го-

ворилось выше, и дер-
жится авторитет этого 
трудового коллектива. 

 В. ПАВЛОВ.
На снимке: ремонт 

Ржевской средней школы; 
на лесах Ирина Кузнецо-
ва; у окна Л. В. Прокопо-
ва; плиточники начинают 
укладывать плитку в кори-
доре второго этажа.

 Фото автора. 

Секретарь регионального отделения «Единой Рос-
сии» Наталия Полуянова и член Совета Федерации 
ФС РФ Иван Кулабухов 21 мая в Москве предста-
вили лучшие практики области по развитию эконо-
мики, сельского хозяйства и социальной сферы. 

По словам Наталии Полуяновой, всероссийская дискус-
сия стала завершением большой работы, проделанной 
партией с целью собрать предложения по реализации 
послания президента и обновлению «Единой России».  

 Из ключевых вопросов, обсуждаемых на конфе-
ренции, единороссы выделили занятость граждан. 
Партийцы считают, что службы занятости в регионах 
должны превратиться из государственной службы в 
ресурсные центры компетенций для всех категорий 
работников с низкой конкурентоспособностью на рын-
ке труда. Другой не менее значимый вопрос – вырав-
нивание минимального уровня жизни граждан в раз-
личных регионах и выработка стандарта благополучия. 
Были затронуты вопросы обеспечения поликлиник и 
больниц медицинскими кадрами. В этой части «Единая 
Россия» предлагает усилить комплексную социальную 
поддержку медработников, включая повышение зара-
ботной платы, обеспечение жильем, гарантию безо-
пасного и комфортного труда. 

- «Единая Россия» должна быть не просто прово-
дником идей Президента, но и контролировать их вы-
полнение, в том числе на региональном уровне. Ведь 
главная цель заявленных преобразований - качествен-
ное повышение уровня жизни и благополучия граж-
дан. В частности, считаю необходимым поддержать и 
развить инициативу Совета Федерации о разработке 
стандарта благополучия, цель которого - обеспечить 
всем гражданам нашей страны независимо от места 
проживания неснижаемый уровень качества жизни, - 
отметил по итогам конференции член высшего совета 
партии, сенатор Иван Кулабухов. 

Значительный блок дискуссии был посвящен теме 
обновления самой «Единой России». В части модер-
низации партии было предложено поддержать соз-
дание внутрипартийного института наставничества, 
запустить систему обучения партийного актива и обе-
спечить конкурсную поддержку социальных проектов 
«первичек». Обсудили и совершенствование работы 
общественных приемных партии. В частности, пред-
ложено исключить практику ведения приема граждан 
помощниками, а не депутатами, ввести обязательное 
уведомление граждан о стадиях прохождения рас-
смотрения обращений, а также проведение приемов в 
дистанционном режиме.

В число базовых ценностей обновленной партии вош-
ли человек и его благополучие, единство и суверенитет 
страны, лидерство и развитие во всех направлениях. 

Наш корр.

Белгородцы приняли 
участие в конференции 

«Единой России» 
«Направление 2026»

На совещании, провел которое глава админи-
страции Шебекинского района С. В. Степанов, 
были рассмотрены актуальные текущие вопросы.

С информацией о разработке Паспортов благоу-
стройства и о приведении объектов в соответствие с 
ними  выступила заместитель начальника отдела архи-
тектуры и ИСОГД администрации Шебекинского райо-
на А. С. Веселкова.

О работе участковых уполномоченных ОМВД Рос-
сии по Шебекинскому району и городу Шебекино по 
итогам 1 квартала 2018 года доложил начальник ОУУП 
и ПДН  отдела МВД России по Шебекинскому району  
и городу Шебекино подполковник полиции А. В. При-
ходько. 

Доклад об организации физкультурно-
оздоровительной и спортивно-массовой работы в 
сельских поселениях Шебекинского района сделал на-
чальник управления физической культуры и спорта Ше-
бекинского района С. В. Белоусов.

С информацией о концепции внедрения системы 
энергоменеджмента в Шебекинском районе выступил  
начальник отдела энергетики, энергосбережения и по-
вышения энергетической эффективности администра-
ции района М. С. Пащенко.

На совещании были также рассмотрены вопросы, 
касающиеся проведения подписной кампании на вто-
рое полугодие 2018 года, реализации проектов «Бе-
режливое производство» и  «Новая жизнь».

Ю. ТРОФИМОВ.

Глава провел совещание


